



ERINA REPORT (PLUS)

No.166

✓ 今号の見どころ

特集：2022 北東アジア経済発展国際会議(NICE)イン新潟
第13 回日露エネルギー・環境対話イン新潟

..... 1 ページ

第1日目 「北東アジア地域経済協力—今、そしてこれから」

◆2022年1月25日(火) 10:30~18:00  
◆朱鷺メッセ4階 マリンホール



特別講演 「北東アジア情勢—米中対立をどう展望するか?」
田中均 株式会社日本総合研究所国際戦略研究所理事長

北東アジア経済セッション 「北東アジア諸国の対東南アジア接近戦略」

経済交流セッション 「北東アジア物流の現状と展望—日本の地方港の利活用」

第2日目 「北東アジア地域経済協力—未来に向けて」

◆2022年2月18日(金) 10:30~17:30  
◆朱鷺メッセ2階 スノーホール



Future Leaders Program (FLP)

特別講演 「カーボンニュートラルへ—現状と課題」
橋川武郎 国際大学副学長・大学院国際経営学研究所教授

日露エネルギー・環境対話 「カーボンニュートラル社会を目指して—地球規模で考え、地域で行動を」

活動報告—出張記

ERINA のスタッフが、韓国とモンゴルへ出張しました。今号では、韓国とモンゴルのコロナ禍の現地事情を多くの写真とともに報告します。

..... 64 ページ

●韓国編

出張期間は3月28日~4月19日まででしたが、最初の7日間は空港からバスで30分ほどのリゾートホテルで検疫隔離となりました。検疫ホテルでの生活、ソウル市内のマスク着用状況などを報告しています。

海外からの観光客の受入はまだ始まっていないため、ソウル市内の観光スポットには人が少なく、閉店して借り手が見つからない店も少なくなかったとのことでした。



●モンゴル編

3月16日~29日まで出張しました。モンゴルは中国の武漢でコロナウイルスが発見されて直ぐ2020年2月に国境を閉鎖したことや、ワクチン接種が比較的早く進んだことから、今年3月半ばにはパンデミック防止に向けた国内経済活動への制限が全て撤廃され、同時に外国人渡航者に対する門戸が開かれました。

2021年7月に営業開始となったチンギス・ハーン国際空港内の様子や初めて新潟からモンゴルのプロサッカーチームに入団した選手との出会いについて報告しています。

..... 66 ページ

